



近森病院からの ホットライン

2021.1 Vol.203

発行：近森病院地域医療連携センター



地域医療 支援病院 として

当院は 2003 年 2 月に高知県で初めての地域医療支援病院として承認されて以降、地域の急性期基幹病院として患者さん

の一日も早い社会復帰に努めてまいりました。2019 年の救急車受入数は 6,867 件と四国で最も多く受け入れており、地域の救急医療の中心を担っております。しかし、高齢化率の高い高知県では急性期の状態から回復しても、自宅や元の施設への退院が困難な患者さんが多くいらっしゃいます。そのため、地域の先生方と協力して社会復帰を目指す「地域完結型医療」をより一層進めていかなくてはならないと考えます。

より緊密な患者情報を双方向に情報交換し、質の高い医療を転院先でも継続してもらえるようアライアンス連携を構築し、信頼関係を築いてまいりました。地域の医療機関様と職員の相互訪問を行っているアライアンス連携数は増えてきていますが、今後もアライアンス連携を行う医療機関を増やしていきたいと思っております。

あけまして
おめでとう
ございます



旧年中は地域の先生方をはじめ、各医療機関のスタッフの皆様には、多大なるご支援をいただき誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症の終息を願うとともに、皆様が一刻も早い以前の日常生活へ戻れますようお祈り申し上げます。

前方 連携

緊急性の高い疾患はもちろんのこと悪性腫瘍などの専門性の高い治療も積極的に行っています。麻酔科医師の協力のもと手術件数も年々増加しております。

2024 年からの医師の働き方改革へ向け議論されているところですが、医療の質を落とさず専門性の高い医療を提供するように、以前より多くの職種が病棟にて患者さんと向き合う病棟常駐型チーム医療を行い質の高い医療を提供しています。

おわりに

人口減少社会における当院の役割を改めて考えつつ、地域の先生方とともに高知県の医療をより良くするために邁進していきたいと思います。そのために地域医療連携センターの職員一同努力してまいります。

今年も
近森病院 地域医療
連携センター
をよろしくお願ひします!!

地域医療連携センター センター長
(近森病院 消化器外科部長)
塚田 晓



088-822-5231(代)

- 【緊急の紹介受診について】 ⇒ E R救命救急センターへ おつなぎします
- 【翌日以降の紹介予約について】 ⇒ 地域医療連携センターへ おつなぎします
- 【共同機器利用の予約について】 ⇒ 近森病院画像診断部へ おつなぎします

※混雑状況によりお待たせする場合がございます。何卒ご了承ください。